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Risposta del Consigliere Giovalmi Ghirlanda

Premcsso che non mi ritcngo PCI' niente soddisfatto, vorrei sapere per iniziare da quando gli

Uffici Comunali danno risposte politiche e non si limitano a dare le risposte tecniche a cui sono

preposti. Infatti l'Amministrazione si è limitata a trasmettere la nota prot. 25966 del 05.12.2013.

Sono a conoscenza del fatto che l'Amministrazione ha fatto un incontro con le Associazioni a

seguito di lettere inviate dagli stessi Uffici che preferisco non commentarc, ma sono anche che ad

oggi non si è mosso nulla.

La risposta tecnico-politica dell'Ufììcio mette in risalto un certo f~lstidio, manifestato anche

nella riunione pubblica tenuta in questa sala consiliare con le Associazioni, quasi un rimprovero nei

confì"onti di chi si è permesso di mettere il naso negli atti, disturbando la pace e la tranquillità.

Appare evidente che si sta cercando di girare attorno al problema, infatti nel testo

dell'interrogazione è stato citato l'art. 2 e l'art. 8 dello stesso regolamento per evidenziare un

problema chiarissimo e precisamente che i locali vengono concessi senzalare gli accertamenti

previsti dal regolamento e senza che la Comunità ne ha un ritorno.

II regolamento lo conosco bene, forse fin troppo per i gusti di qualcuno, ma aLla fine che cosa

avrei fatto di male se non quello di chiedere l'applicazione da pmie degli Ufììci di un regolamento?

So perfettamente come Consigliere Comunale di avere diritto a prendere visione degli atti

depositati presso gli Uflici e proprio per questo motivo ribadisco che il regolamento più volte citato

disciplina in maniera inequivocabile i "SOGGETIT' e le "MOllALIT A' DI CONCESSIONE"

per poter accedere a tale beneficio.

Invito pertanto l'Amnlinistrazione e il Segretario Comunale per quanto di competenza di

vigilare sul buon funzionamento degli Ufììci e dei servizi.
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